El Financiero Sección: Nacional 2022-05-02 01:51:46

546 cm2

Página: 34 \$61,653.99

1/2

"VAMOS A SEGUIR GANANDO"

Augura AMLO que la 4T dará paliza a la oposición en comicios

En términos beisboleros, el Presidente ve en Morena "cinco pícheres abridores"

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

Morena seguirá ganando elecciones y, en términos beisboleros, dará "una paliza" a la oposición, advirtió el presidente Andrés Manuel López Obrador durante el acto conmemorativo del Día del Trabajo, realizado en la obra de la refinería Olmeca, en Dos Bocas, Tabasco.

"Tenemos como cinco pícheres abridores, mujeres y hombres, y como 10 cerradores, mujeres y hombres, y todos tiran más de 100 millas, pura recta, como se decía que tiraba el panameño Mariano Rivera: la recta cortada, y no sólo recta cortada".

"Y además tenemos hombres y mujeres también que tiran moña, que no sólo es la recta, sino curva, y screwball y otras pichadas que no son fáciles de batear; lo que sí les puedo decir es que vamos a seguir ganando, sí vamos a seguir ganando los juegos por paliza".

Lo anterior, luego de reiterar su compromiso de la no reelección, pues, como trabaja 16 horas al día, los dos años y cinco meses que le quedan serán cinco. "Le vamos a sacar jugo al tiempo y no vamos a dejar ninguna de las obras en proceso, las vamos a terminar todas para que entreguemos la estafeta y haya un relevo generacional".

La expresión se dio frente a Rocío Nahle, secretaria de Energía, a quien Asegura que su gobierno terminará todas las obras "para entregar la estafeta"

el mandatario ya ha destapado como corcholata de Morena, como él mismo ha denominado a los presidenciables. Además, de Adán Augusto López, secretario de Gobernación, a quien no ha mencionado como corcholata, pero tampoco se descarta.

Además de esos secretarios, de entre su gabinete, López Obrador ha colocado a Marcelo Ebrard y Tatiana Clouthier, secretarios de Relaciones Exteriores y Economía, respectivamente, así como a Esteban Moctezuma, embajador de México en Estados Unidos, y Juan Ramón de la Fuente, representante permanente del país ante la ONU. Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, se une a la lista, y como una de las preferidas.

La expresión del Ejecutivo se da a días de que envió su iniciativa de reforma electoral, con la cual transformaría al Instituto Nacional Electoral en Instituto Nacional de Elecciones y Consultas, lo que permitiría postular a consejeros nombrados por él mismo.

ENTREGA REFINERÍA EN DOS MESES

Durante el acto del Día del Trabajo, el Presidente puso fecha a la entrega de la refinería, uno de sus proyectos transexenales. "Para que los adversarios no vayan a empezar a decir que todo va a ser faramalla... Ahora vamos a procesar toda nuestra materia prima. Ya el año próximo vamos a dejar de comprar la gasolina en el extranjero, vamos a ser autosuficientes".

A los 35 mil trabajadores de la refinería que congregó para su acto les adelantó que una vez concluida la obra tendrán como opciones laborales el Tren Maya, la ampliación del tren de Coatzacoalcos a Palenque, el Corredor del Istmo de Tehuantepec o las dos plantas coquizadoras que se harán en Tula y Salina Cruz.

El mandatario pidió a los trabajadores que "no se piense que no los tomamos en cuenta", pues resaltó que en materia laboral se ha logrado un incremento de 70% del salario mínimo, y seguirá al alza siempre por encima de la inflación.

Luisa María Alcalde, secretaria del Trabajo, indicó que otras acciones en materia laboral fue la eliminación del *outsourcing*, con lo que tres millones de trabajadores fueron reconocidos como trabajadores de las empresas.



El Financiero Sección: Nacional 2022-05-02 01:51:46

546 cm2

Página: 34 \$61,653.99

2/2

Respecto de los conflictos laborales destacó que siete de cada 10 se resuelven por conciliación, y los que se van a las juntas se solucionan en 45 días, entre otras.



VISITA. Rocío Nahle [Sener], Adán Augusto López [Segob], el presidente López Obrador, Jesús Ramírez Cuevas y Octavio Romero [Pemex], ayer en Tabasco.

